
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
Kleine Anfrage 
Zur Personalausstattung der Feuerwehr in Herzogenrath 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Fadavian, 
 
die Umsetzung des Brandschutzbedarfsplanes hat für uns eine hohe Priorität. 
Hierzu bedarf es eine gute Personalausstattung unserer Feuerwehr. 
 
Hierzu bitten wir Sie freundlich unsere folgenden Fragen zu beantworten: 
 
 

1) In welchem Umfang gibt es derzeit offene Stellen mit welchen 
Tätigkeiten/ Stellenbewertungen? 
 

2) In welchem Umfang werden mit welchen Stellenbewertungen 
noch Stellen zu schaffen sein, um den Brandschutzbedarfsplan 
adäquat umsetzen zu können? 

 
3) In welchem Umfang haben unsere Mitarbeitenden bei der 

Feuerwehr derzeit Überstunden? Wie ist der Umgang mit 
entsprechenden Überstunden (abfeiern, auszahlen)? 
 

4) Wie ist der aktuelle Krankenstand bei der Feuerwehr und wie hat 
sich dieser in den letzten Jahren entwickelt? 

 
5) Wie stellt sich der demografische Wandel bei der Feuerwehr dar? 

Mit welchen Pensionierungen ist in den kommenden Jahren zu 
rechnen? 
 

6) Wie beschreiben Sie die Wettbewerbssituation um 
Feuerwehrleute mit den Nachbarkommunen?  

 
7) Wie ist die aktuelle Fluktuation (Zu- u. Abgänge) und die 

Entwicklung in den letzten Jahren? 
 

8) Wie stellt sich die Personalsituation unserer Feuerwehr im 
Vergleich zu unseren Nachbarkommunen dar? 
 

 
Wir danken Ihnen bereits im Vorfeld für die Beantwortung unserer Fragen. 
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Mobil:   (0177) 67 08 291 
eMail:  christoph.pontzen@fdp-

herzogenrath.de 
 

 
 

 

 
Fraktionsgeschäftsstelle 
 
Rathausplatz 1 
52134 Herzogenrath 
 
Tel.:   (02406) 83-105 
eMail:  fraktion@fdp-herzogenrath.de 
 
Bürozeiten: 
Mon: 17:00 Uhr bis 19:00 Uhr 
Dien: 9:00 Uhr bis 13:00 Uhr 
Don: 9:00 Uhr bis 13:00 Uhr 
 
 
www.fdp-herzogenrath.de 
 

 

 
 
Herzogenrath, 16.03.2023 



Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

Björn Bock Christoph Pontzen 
Fraktionsvorsitzender Stadtverordneter 

 


